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Пётр КАБАНОВ
В минувшие выходные бы-
ла вручена премия Гильдии 
киноведов и кинокрити-
ков России «Белый слон» за 
2020 год. Лучшим фильмом 
признали «Дорогих това-
рищей!» Андрея Кончалов-
ского. В свою очередь, ра-
бота уроженца Свердловска 
Дмитрия Геллера «Хозяйка 
Медной горы» получила на-
граду как лучший анимаци-
онный фильм. «Белый слон», берущий начало с 1998 года, в этот раз вписал в свою историю новую строку. Отдельной номина-цией, названной как «Собы-тие года», организаторы от-метили Алексея Навального за «серию документальных фильмов-расследований». Это остро воспринял главный герой предстоящего ещё на тот момент «Белого слона» –
Андрей Кончаловский. Ма-стер отечественного кино на-звал такое решение ошибоч-ным и просил снять свою кар-тину с рассмотрения. Но выяснилось, что регла-мент премии такой вариант вообще не предусматривает. То есть отказаться от «Слона» можно, но снять картину с го-лосования – нет. Оргкомитет ответил Кончаловскому, что в любом случае «факт при-суждения премии останется в истории российской кинокри-тики и российского кинема-тографа, как и прецедент от-каза от неё автором фильма». В итоге Андрею Конча-ловскому вручили награду за лучший фильм. Его статуэт-ка, если он решит её забрать, будет храниться в редакции журнала «Искусство кино».  

За режиссёрскую работу отметили Дмитрия Давыдо-
ва, снявшего на своей роди-не, в Якутии, фильм «Пугало». Главная актриса этой кар-тины – Валентина Чыскы-
ырай-Романова – была на-граждена за лучшую женскую роль. Сценарную награду по-лучил Михаил Сегал («Глуб-же!»), а исполнитель главной роли в этом фильме Алек-
сандр Паль стал «Лучшим ак-тёром». Лучшим документальным фильмом признали «Гунду» 
Виктора Косаковского. Фи-
липпа Юрьева и его «Кито-бой» отметили за лучший де-бют. Дмитрий Геллер, начи-навший свой творческий путь на Свердловской ки-ностудии, продолжает соби-рать призы за свою анимаци-онную работу. «Хозяйка Мед-ной горы» уже была отмече-на на самом престижном на-циональном фестивале ани-мации – Суздальском, так-же на «Золотом орле», Боль-шом фестивале мультфиль-мов, «Окне в Европу» и дру-гих смотрах. Теперь у Дми-трия и его «Хозяйки» есть и «Белый слон». Кстати, за вклад в искус-ство кино тоже наградили ху-дожника-мультипликатора 
Андрея Хржановского с ра-ботой «Нос, или Заговор «не таких». Полный список лауреатов – на oblgazeta.ru.
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«Слоны» розданы. Прецедент есть

Данил ПАЛИВОДА
Футбольный клуб «Урал» 
сыграл вничью в выездном 
матче против московского 
«Динамо». Встреча получи-
лась яркой и завершилась со 
счётом 2:2.По большому счёту, ека-теринбургский клуб уже до-игрывает сезон. В зону стыков «Урал» может попасть толь-ко если полностью провалит концовку чемпионата, а аут-сайдеры начнут побеждать во всех матчах. При этом и выше в турнирной таблице «шмелям» особо не подняться, максимум – на несколько позиций, кото-рые абсолютно ничего не да-дут. Поэтому мысленно коман-да уже готовится к следующе-му сезону.И тем удивительнее, что в отсутствие из-за травм Эри-
ка Бикфалви, Отмана Эль 
Кабира, Дениса Кулакова «Урал» выдаёт вторую до-бротную игру подряд. Хочет-ся спросить, где же вы были раньше, но этот вопрос, ско-рее, риторический. Если до-машняя победа в матче с туль-ским «Арсеналом» сенсаци-онной не была, то вот ничья в выездной игре с «Динамо» вполне себе неожиданна. Мо-сквичи в последнее время на-брали очень хороший ход, ве-дут борьбу за Еврокубки и за медали чемпионата и, конеч-но, были явными фаворитами в игре с «Уралом».Но уже в первом тайме стало понятно, что лёгкой прогулки у «Динамо» не по-лучится. Екатеринбуржцы смотрелись очень неплохо и по моментам не уступали со-пернику. Более того, именно «Урал» в самой концовке пер-вого тайма открыл счёт в мат-че. Даниэль Мишкич сделал подачу в штрафную площадь соперника, где Павел Погреб-
няк сначала пробил головой, 
Антон Шунин с ударом спра-

вился, а вот с добиванием то-го же Погребняка голкипер «Динамо» сделать ничего не смог.Правда, уже через две ми-нуты после начала второго тайма «Динамо» счёт сравня-ло: Иван Ордец подкараулил отскок в чужой штрафной пло-щади и вколотил мяч под пере-кладину. И неизвестно, как бы сложилась игра, если бы хозя-ева через несколько минут по-сле того, как сравняли счёт, не остались в меньшинстве. Се-
бастьян Шиманьски полу-чил вторую жёлтую карточку и был удалён. Долгое время ко-манды боролись за инициати-ву в этой встрече, и опасных моментов особо не возникало. Но ближе к концовке москви-чи сумели выйти вперёд: Кон-
стантин Тюкавин накрутил защитников «Урала» и отдал пас на Арсена Захаряна, кото-рый точно пробил в дальний угол. И если у «Динамо» в этом матче за результат отвечала молодёжь, то «шмелей» спас-ла старая гвардия в лице Пав-ла Погребняка. 37-летний на-падающий весной смотрится очень хорошо, именно его три гола принесли «Уралу» четы-ре очка в двух последних мат-чах. И как знать, возможно, пе-реживающий очередную мо-лодость Погребняк летом под-пишет с командой новый кон-тракт.Ничья с «Динамо» не по-влияла на турнирное положе-ние «Урала». «Шмели» продол-жают располагаться на 12-й строчке в таблице. Следующий матч екатеринбуржцы прове-дут дома: 18 апреля подопеч-ные Юрия Матвеева примут казанский «Рубин».
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Очередная молодость Погребняка

Март 2019 года. Алексей Жеребков раздаёт автографы 
болельщикам, встречавшим команду в аэропорту после 
победы в бронзовой серии
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Евгений ЯЧМЕНЁВ
В конце минувшей неде-
ли первоуральский клуб по 
хоккею с мячом «Уральский 
трубник» официально за-
явил об уходе главного тре-
нера Алексея Жеребкова. Сам 
теперь уже экс-наставник ко-
манды сообщил, что принял 
предложение другого клуба.– Конечно, Алексей Вла-димирович прошёл в коман-де «Уральский трубник» путь от игрока до главного тренера и стал у нас специалистом вы-сокого класса, – рассказал кор-респонденту «Областной газе-ты» директор клуба Эрим Ха-
физов. – Вы знаете, что у нас проблемы и с материальной базой, и с финансированием, но команда под руководством Жеребкова всегда выступала достойно, не за деньги, а за со-весть.Алексей Жеребков – уроже-нец Нижнего Тагила, воспитан-ник тагильского «Строителя» и «Юности» (Полевской). Про-фессиональную карьеру начи-нал на Дальнем Востоке, в Би-робиджане. С хабаровским СКА становился обладателем Куб-ка СССР, бронзовым и серебря-ным призёром чемпионата страны, выступал также в ека-теринбургском СКА, ульянов-ской «Волге». Бронзовый при-зёр чемпионата мира. В 2006 году завершил карьеру игрока в «Уральском трубнике» и во-шёл в тренерский штаб «Ураль-ского трубника». Поработав по-мощником у Михаила Юрьева и Валерия Эйхвальда, в 2012 году сам возглавил команду и проработал девять лет.Вчерашний звонок корре-спондента «ОГ» застал Алексея Жеребкова «на чемоданах».–  Мне поступило предло-жение, которое меня заинтере-совало, – объяснил он причину 

происходящих перемен. – Я не хотел уходить, и для меня это было тяжёлое решение, но хо-чу попробовать себя в предло-женном проекте, рассчитанном на несколько лет. Могут быть интересные перспективы. Я всегда был «домашним» трене-ром, пока силы есть и возраст позволяет, надо попробовать чего-то добиться и в других ус-ловиях.  
– Вы сами назвали себя 

«домашним» тренером. По-
нимаете, что в другом ме-
сте с вас будет более строгий 
спрос уже без поблажек, ка-
кие могут быть к «своему»?– Да, я это понимаю, что здесь мне зачастую спину при-крывали, когда не всё получа-

лось. Это большая ответствен-ность, но если бы я не был уве-рен в своих силах, я бы не по-ехал. Надо попробовать. Кста-ти, есть пример Валерия Ива-новича Эйхвальда (экс-главный 
тренер екатеринбургского СКА 
и «Уральского трубника», ны-
не – спортивный директор пер-
воуральской команды. – Прим. 
«ОГ»), который всю жизнь ра-ботал только в своём регионе, а потом уезжал на несколько лет в Иркутск, и я слышал только положительные отзывы о его работе там.В феврале Алексею Жереб-кову исполнилось 54 года – для тренера тот самый возраст, ког-да, с одной стороны, есть уже определённый опыт, а с дру-

гой – надо успевать реализовы-вать свой потенциал. Подписи под контрактом клуб и тренер, по информации «Областной га-зеты», должны поставить во вторник, тогда же, вероятно, и будет официально названо но-вое место работы Алексея Же-ребкова. Очевидных вакансий в Суперлиге по хоккею с мячом сейчас три – в красноярском «Енисее», ульяновской «Вол-ге» и новосибирском «Сибсель-маше». В субботу в интервью ульяновской газете «Чемпион» Жеребков заявил, что он точно не будет работать в «Волге».
Что касается его сменщи-

ка в «Уральском трубнике», 
то пока исполняющим обя-
занности главного тренера 
назначен Олег Хайдаров. Са-
мый титулованный человек 
в команде – заслуженный ма-
стер спорта, вице-чемпион 
мира, многократный чемпи-
он России. Хайдаров корен-
ной первоуралец, девять лет 
был правой рукой Жеребко-
ва и заслужил свой шанс про-
явить себя на самостоятель-
ной тренерской работе.Многое в дальнейших пер-спективах «Уральского труб-ника» сейчас зависит от пози-ции Трубной металлургической компании, которая чуть больше месяца назад купила 86,54 про-цента акций группы компаний ЧТПЗ, в состав которой входит Первоуральский новотрубный завод. Понятно, что пока ново-му владельцу было не до хоккея с мячом, но в ближайшее вре-мя должна состояться рабочая встреча с участием всех заинте-ресованных сторон.    
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«Уральский трубник» покинул тренер-рекордсмен

  КСТАТИ
На момент окончания сезона 2020/2021 только шесть тренеров Су-
перлиги по хоккею с мячом были назначены ранее 2020 года, и 
Алексей Жеребков, возглавлявший «Уральский трубник» в девя-
ти сезонах подряд, был на первом месте в рейтинге «долгожите-
лей». Павел Франц работает в сыктывкарском «Строителе» с дека-
бря 2016-го, Николай Ярович тренировал архангельский «Водник» 
с апреля 2018-го, но он, как и Жеребков, уже покинул команду.

Среди тренеров, работавших с «Уральским трубником», Алек-
сей Жеребков на втором месте, а лидирует Алексей Разуваев, ко-
торый в два захода (в 1991–1995 и 1998–2008) проработал с пер-
воуральскими «шайтанами» пятнадцать лет.

Пётр КАБАНОВ
В Казани завершился чемпи-
онат России по плаванию – 
отборочный старт для фор-
мирования команд, которые 
примут участие в Олимпий-
ских играх в Токио. Сверд-
ловская пловчиха Анаста-
сия Кирпичникова выполни-
ла условия отбора сразу на 
трёх дистанциях – 1500, 800 
и 400 метров вольным сти-
лем. Сейчас, почти за 100 
дней до открытия Игр-2021, 
уже несколько спортсменов 
выполнили необходимые 
критерии, которые позволят 
выступить в Японии. «Облга-
зета» рассказывает, кто из 
уральских атлетов уже имеет 
заветную путёвку. Для начала нужно расста-вить все точки над «i»: олим-пийские отборы ещё продол-жаются, и в некоторых ви-дах спорта они закончатся уже ближе к самим Играм. Где-то будет взят рейтинг спортсме-нов (к примеру, в теннисе, дзю-до, маунтинбайке), зафиксиро-ванный международными фе-дерациями к определённой дате. Поэтому далеко не везде сейчас известны участники со-ревнований в Токио. 

ПРОЗРАЧНАЯ ВОДА. Бо-лее-менее ясная ситуация с плаванием и прыжками в во-ду. Уральская прыгунья Кри-
стина Ильиных получила ли-цензию на чемпионате Европы в Киеве в 2019 году. Ильиных тогда стала второй в прыжках с трёхметрового трамплина. Её личный тренер – Наталия Ва-
лова – в разговоре с «ОГ» от-метила, что право выступить на Играх получат лишь золо-тые медалисты. Однако спу-стя полтора месяца Междуна-родная федерация плавания (FINA) пересмотрела правила отбора, перераспределив кво-ты. И Кристина получила пра-во выступить в Токио. Осталось лишь дождаться своего шанса. В плавании необходимо 

было выполнить олимпий-ский норматив, ранее установ-ленный FINA. Как мы уже писа-ли, первое место не гарантиру-ет место в команде, нужно уло-житься в правильное время. Такая ситуация произошла, к примеру, с Дарьей Устиновой. Представительница нижнета-гильского клуба «Спутник» вы-играла свою коронную дистан-цию 200 метров на спине, но не уложилась в олимпийский норматив – 2.10.39. У Дарьи – 2.10.82. Обидно…20-летняя Анастасия Кир-пичникова (также представля-ет СК «Спутник») уложилась в нужное время на трёх дистан-циях вольным стилем. В за-плыве на 1500 метров она уста-новила рекорд России снача-ла в квалификации, а затем по-била его же в финале. До этого рекордное время держалось с 2003 года. Примечателен ещё и тот факт, что в прошлом го-ду Анастасия выиграла чемпи-онат России на открытой воде (дистанция 10 км). Теоретиче-ски Кирпичникова может ото-браться на Олимпиаду ещё и на открытой воде и выступить в двух разных дисциплинах. Не совсем ясным остаётся решение по эстафетам. На чем-пионате России (дистанция 4 по 200 метров вольным сти-

лем) заплыв выиграла команда Свердловской области в соста-ве Дарьи Муллакаевой, Ана-стасии Кирпичниковой, Дарьи Устиновой и Валерии Салама-
тиной. Однако главный тре-нер сборной России Сергей Че-
пик отметил, что для подготов-ки на эту дистанцию подклю-чат лишь Валерию Саламатину. 

ОПЫТ И НОВИЧОК. Путёв-ку на летнюю Олимпиаду так-же имеет свердловский гим-наст Давид Белявский. Он ещё в 2018 году на чемпионате ми-ра в Дохе стал серебряным при-зёром в командном турнире. До победы тогда не хватило обидные 0,049 балла, но билет в Токио был уже в кармане. 29-летний Давид – один из самых опытных уральских олимпийцев. Для него Олим-пиада-2021 должна стать уже третьей в карьере. На прошлых Играх-2016 в Бразилии он за-воевал две медали – серебро (в команде) и бронзу (на брусьях). Ещё одна личная квота на Олимпийские игры-2021 по-явилась у свердловских спор-тсменов к концу 2020 года. Да и где? В новом для олимпий-ского движения виде – скало-лазании. 20-летняя Виктория Меш-
кова выиграла её на чемпиона-те Европы по скалолазанию в 

Москве. До неё завоевать три награды высшей пробы на од-ном первенстве Старого Све-та ещё никому за всё время не удавалось. Результат – феноме-нальный. Ещё и с учётом того, что до этого у Мешковой ме-далей взрослого чемпионата Европы не было вообще. Вик-тория и ещё одна россиянка – 
Юлия Каплина – вошли в чис-ло 20 лучших скалолазок пла-неты. Именно столько спор-тсменов выступит в этой дис-циплине. Кстати, интересный мо-мент. Из всех новых видов 
спорта, включённых в про-
грамму Игр-2021 – скалола-
зания, бейсбола, карате, сёр-
финга и скейтбординга, – кво-
ты россияне пока что смогли 
добыть лишь в первом. 

КТО ПОМОЖЕТ КОМАНДЕ. Свердловчане помогали завое-вать путёвки на Олимпийские игры и в командных видах. Так, ещё в 2019 году женская сбор-ная России по волейболу добы-ла право выступить в Токио, за-няв первое место на одном из шести Интерконтиненталь-ных квалификационных тур-ниров. В составе команды вы-ступала капитан свердловской «Уралочки», екатеринбуржен-ка Ксения Парубец. Ксения сейчас восстанав-ливается после серьёзной травмы – разрыва кресто-образной связки колена. Но в Японии, уверены, сможет уси-лить нашу команду. Не исклю-чено, что в состав сборной может войти кто-то ещё из уральского клуба. Схожая ситуация в баскет-боле. В уже олимпийской дис-циплине 3 х3 может выступить игрок БК «УГМК» Татьяна Пе-
трушина. В 2017-м Татьяна за две недели стала чемпионкой мира и Европы. В этом виде женская сборная России свою путёвку уже получила. Олимпийские игры в То-кио пройдут с 23 июля по 8 ав-густа. 

Кто в Токио? Рассказываем о спортсменах, выполнивших правила отбора на Игры-2021
СМЕНИВШИЕ 
ПРОПИСКУ
Есть также 
спортсмены, 
кто родился 
и воспитывался 
в Свердловской 
области, 
но впоследствии 
сменил 
профессиональную 
«прописку» 
на другой регион. 
В частности, квоту 
в пулевой стрельбе 
имеет уроженец 
Лесного Владимир 
Масленников. 
В 2016-м, выступая 
за нашу область, 
он стал бронзовым 
призёром Игр 
в стрельбе 
из пневматической 
винтовки 
на 10 метров.
Ещё один уроженец 
нашей области – 
бадминтонист 
Иван Созонов – 
на данный момент 
по рейтинговым 
очкам также имеет 
право выступить 
на Олимпиаде 
(в паре 
с Владимиром 
Ивановым). 
Но рейтинг уточнят 
ближе к Играм

Подготовлено в соответствии 
с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента 
информационной политики 
Свердловской области от 
09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев 
отнесения информационных 
материалов, публикуемых 
государственными 
учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых 
функции и полномочия 
учредителя осуществляет 
Департамент информационной 
политики Свердловской 
области, к социально значимой 
информации».

«Уралмаш» лидирует 
в полуфинальной серии
В первом матче полуфинальной серии до трёх 
побед плей-офф Первого дивизиона баскет-
больной Суперлиги екатеринбургский «Урал-
маш» на домашней площадке в Верхней Пышме 
обыграл ревдинский «Темп-СУМЗ-УГМК» со счё-
том 94:68 (26:20, 24:18, 18:14, 26:16).

Большая разница в счёте не должна вводить 
в заблуждение – гости из Ревды атаковали даже 
чаще хозяев паркета, но их подвела слабая ре-
ализация плюс ошибки в защите. «Уралмаш», в 
свою очередь, свои моменты реализовал, а кро-
ме того, команда Бориса Ливанова наконец-то 
смогла распределить силы равномерно на весь 
матч, избежав спада во второй половине.

Самыми результативными у «Уралмаша» 
стали Джастин Роберсон (20 очков), Максим 
Кондаков (16) и Алексей Щербенёв (15). В со-
ставе «Темпа» отличились Виктор Заряжко (15) 
и Александр Захаров (12).

Второй матч серии состоялся вчера вечером 
также в Верхней Пышме.

В другом полуфинале сюрприз преподнес-
ла столичная «Руна», обыгравшая в первом мат-
че со счётом 81:68 действующего чемпиона «Са-
мару». Во второй игре волжане сравняли счёт в 
серии (79:74), но преимущество своей площад-
ки теперь у москвичей – 14 и 16 апреля команды 
сыграют на площадке «Руны».  

Евгений ЯЧМЕНЁВ
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Баскетбольный клуб 
«УГМК» вышел в финал 
чемпионата России
В женском чемпионат России по баскетбо-
лу определились участники финала. За глав-
ный трофей турнира поспорят екатеринбургский 
«УГМК» и курское «Динамо».

В последние сезоны именно эти две коман-
ды являются лидерами. В полуфинале чемпи-
оната России «УГМК» встречался с «Никой» 
из Сыктывкара, а «Динамо» – с московским 
«МБА». Екатеринбурженки в первой игре серии 
на выезде одержали победу со счётом 95:72, а 
во второй игре и вовсе разгромили соперниц – 
95:48. Курская команда также дважды уверенно 
переиграла «лисиц» – 84:69 и 106:81.

За последние пять лет «УГМК» и «Динамо» 
в пятый раз встретятся между собой в фина-
ле чемпионата России. Четыре года подряд ека-
теринбургская команда брала верх над сопер-
ницами из Курска и становилась победительни-
цей турнира. Примечательно, что в этом году пу-
ти «УГМК» и «Динамо» пересеклись в четверть-
финале Евролиги, и там сильнее оказались «ли-
сицы», которые пробились в «Финал четырёх» 
турнира. Уже в пятницу, 16 апреля, екатеринбур-
женкам предстоит серьёзный полуфинальный 
поединок Евролиги против турецкого «Фенер-
бахче», а 18 апреля, в случае победы, «УГМК» 
предстоит сыграть в финале турнира. Даты ре-
шающих игр национального чемпионата пока не 
определены.

Данил ПАЛИВОДА
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».
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Анастасия Кирпичникова отобралась на первую в карьере 
Олимпиаду

Пять свердловских 
городов и посёлок станут 
площадками Уральской 
биеннале-2021 
В 2021 году площадками Уральской индустри-
альной биеннале современного искусства, по-
мимо Екатеринбурга, станут девять населённых 
пунктов Свердловской и Челябинской областей. 
Российские художники посетят эти города и по-
сёлки, чтобы познакомиться с индустриальным 
наследием Урала.

В Свердловской области мероприятия в 
рамках биеннале пройдут в Нижнем Тагиле, Сы-
серти, Полевском, Асбесте и посёлке Черноис-
точинск. В Челябинской области площадками 
фестиваля станут Челябинск, Сатка, Кыштым и 
посёлок Сокол.

Посёлок Черноисточинск вошёл в список 
арт-резиденций биеннале благодаря победе в 
открытом конкурсе, объявленном осенью 2019 
года. Всего было подано более 20 заявок на уча-
стие в конкурсе от муниципалитетов Челябин-
ской и Свердловской областей. Площадка опре-
делялась по следующим критериям: активность 
местных сообществ, индустриальный контекст 
муниципалитета и наличие команды единомыш-
ленников в населённом пункте.

Площадки биеннале в течение полугода бу-
дут посещать отечественные художники, кото-
рые познакомятся с городскими сообществами, 
производственными процессами работающих 
предприятий и индустриальной историей реги-
она. Результатом таких визитов станут произве-
дения искусства, непосредственно связанные с 
местом и контекстом их создания.

Юрий ПЕТУХОВ
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Темой Уральской 
биеннале-2021 

станет изменённая 
цитата 

из Екклесиаста – 
«Время обнимать 

и уклоняться 
от объятий»


